

**Fray Bentos****Jueves 09 / Setiembre**

## Intendentes del litoral y los Centros Comerciales avanzan en el acuerdo de trabajo conjunto por Políticas de Frontera.



Tal como estaba previsto se cumplió en la ciudad de Paysandú, la reunión de diálogo y coordinación, para la elaboración de un documento único en ese sentido. Por el Gobierno departamental estuvo presente el Secretario General Ing. Agr. Jorge Gallo.

Esta fue la instancia donde se discutieron y se plasmaron en varias carillas, aquellos criterios y planteos formulados en el primer encuentro, que se desarrolló en Sala Ruggia del Palacio Municipal, en el que participaron los jefes comunales, Omar Lafluf como anfitrión, Andrés Lima (Salto) y Nicolás Olivera (Paysandú).

Se analizaron los cuatro proyectos que fueron ingresados en el Parlamento, donde se estudian determinadas medidas para poder mantener el comercio en esta zona del país.

La declaración que se desprende en esta oportunidad, firmada por la Confederación Empresarial del Uruguay, la Asociación Comercial e Industrial de Río Negro, el Centro Comercial e Industrial de Paysandú y el Centro Comercial e Industrial de Salto; expresa que, adhieren a la posición de que el Poder Ejecutivo encuentre una forma de llevar a cabo las políticas de fronteras, basadas en los proyectos de Ley, que fueron presentados en el Parlamento, en Cámara de Diputados y Senadores.

A su vez, manifiestan lo ya transmitido, en cuanto a la inestabilidad de las Pymes ubicadas en los departamentos con fronteras. Considerando que es urgente tomar decisiones y acciones distintas ya que los desequilibrios económicos por razones de competitividad con países limítrofes, los ponen en desventaja.

La nota, agradece a los intendentes y diputados, la preocupación y disponibilidad para transmitirle al Presidente de la República, la premura de que se tomen las medidas mencionadas.

En las últimas horas el Dr. Lafluf, confirmó que el próximo lunes 13 de setiembre a las 15:30 horas, el Secretario de Presidencia Dr. Álvaro Delgado, recibirá en su despacho de Torre Ejecutiva, a los Intendentes de Salto, Paysandú y Río Negro.



UNIDAD DE COMUNICACIONES

# BOLETÍN DE PRENSA



Fray Bentos



Jueves 09 / Setiembre

**El Intendente realizó gestiones para la continuidad del proyecto de obra en una Escuela Pública.**



Se trata de las intervenciones de remodelación total del centro educativo N° 2, que lleva adelante la ANEP.

El Dr. Omar Lafluf recibió la información a través de la Inspectora departamental de Primaria, Mtra. Patricia Barret, sobre la decisión que se habría tomado, de postergar la proyección de ese importante trabajo.

Recientemente el jefe comunal mantuvo comunicación con el presidente del Consejo Directivo Central, de la Administración Nacional de la Educación Pública, el Dr. Robert Silva, para presentarle la inquietud de las autoridades locales y la importancia de la conclusión de dichas mejoras en esa infraestructura.

El Dr. Lafluf interiorizó además al primer mandatario Luis Lacalle Pou, acerca de la necesidad de avanzar en esa iniciativa, tal como estaba planificado.

El jerarca del CODICEN, le confirmó al Intendente, que se continuará priorizando la obra de la escuela N° 2 "República de Finlandia" del barrio Amanecer de Fray Bentos.



UNIDAD DE COMUNICACIONES

# BOLETÍN DE PRENSA



Fray Bentos



Jueves 09 / Setiembre

**La Profesora Silvia Borba participó de las actividades enmarcadas en el Corredor Tuístico del Río Uruguay - ANDE.**



El evento se desarrolló en la ciudad de Mercedes ya que Soriano es el departamento que lidera esta iniciativa.

En la mencionada instancia se hizo entrega a las Intendencias que integran ese proyecto, de un material, como cartelería, audios y elementos de cuidado por temas sanitarios.

En esa oportunidad la Directora de Turismo de la comuna estuvo presente además, junto al equipo del área, en la disertación del Dr. Julio Facal, sobre "El impacto de la crisis sanitaria en el turismo; Desafíos del sector y la necesidad de un nuevo marco para el Estado y los prestadores".

Se abordaron temáticas varias, tales como; La coordinación del Estado y los Gobiernos departamentales, territorio y turismo, medioambiente y patrimonio histórico. Turismo y salud, el turismo pre-pandemia y las crisis en el turismo, fueron exposiciones que también se destacaron en la conferencia.



Fray Bentos



Jueves 09 / Setiembre

*Recibimos y difundimos.*

## **Departamento de Educación y Cultura. Sistema de Información Cultural – SIC.**

El Programa de Formación de Formadores es parte de las políticas educativas y territoriales del SODRE.

Inscripciones abiertas hasta el 30/09/2021 a las 23:59 horas.

Relevamiento de formadores locales en danzas, música instrumental y vocal\_SODRE.

Se busca relevar las personas interesadas en recibir el apoyo del SODRE en capacitación para reafirmar sus saberes y potenciar su desarrollo formativo. Nos motiva poder realizar un plan de estudios a la medida de las necesidades de los formadores en territorio.

El relevamiento estará disponible hasta el día 10 de setiembre.

La iniciativa busca ofrecer un programa de formación de carácter nacional que reconozca los trayectos profesionales de docentes de todo el territorio especializados en danzas, música vocal e instrumental.

De esta forma el SODRE procura llegar a la mayor cantidad posible de formadores que desarrollen sus tareas en territorio y capacitarlos de acuerdo a los estándares de la institución.

A través de esta herramienta se trabajará para que los estudiantes puedan desarrollar sus trayectorias educativas en sus localidades, con los formadores asentados en cada territorio.

La formación en territorio es un pilar fundamental de la descentralización y de la democratización de la cultura y constituye un eje primordial en la planificación estratégica.

Por cualquier consulta dirigirse a [gestionterritorial@sodre.gub.uy](mailto:gestionterritorial@sodre.gub.uy) en el horario de atención de lunes a viernes entre las 12.00 y 16.00.

El Sistema de Información Cultural (SIC) se ocupa del relevamiento, sistematización de información y difusión de la cultura a nivel nacional.

Esta herramienta tendrá un rol esencial en el diseño, evaluación y monitoreo de las políticas culturales implementadas desde la Dirección Nacional de Cultura, así como en los estudios e investigaciones sobre la realidad cultural nacional.

<https://www.gub.uy/ministerio-educacion-cultura/comunicacion/noticias/formacion-formadores-escuela-nacional-musica#dropdown>



Río Negro



Jueves 09 / Setiembre

## Licitación Pública Nacional / PRÓRROGA.



Licitación Pública Nacional N° 2/2021, Llamado a empresas interesadas en realizar ejecución del proyecto “Proyecto de Inversión para la Cuenca del Arroyo La Esmeralda en Fray Bentos. Etapa de Obras: By-Pass - Tulipán”, el acto de apertura se realizará el día Lunes 20 de septiembre de 2021 a la hora 12:00, en Salón de Actos “Guillermo Ruggia” I.R.N. (25 de mayo N° 3242 y Avda. 18 de Julio) de la Ciudad de Fray Bentos.

Las ofertas se recibirán hasta el día Lunes 20 de septiembre a la hora 11:00, únicamente en la Unidad de Licitaciones de la Intendencia de Río Negro (25 de Mayo y 18 de Julio – Fray Bentos), o por correo postal, en sobre cerrado.

Más información en: <https://www.rionegro.gub.uy/pfi-lpn-2-2021-proyecto-de-inversion-para-la-cuenca-del-arroyo-la-esmeralda-en-fray-bentos-depto-de-rio-negro-etapa-de-obras-by-pass-tulipan/>



Young



Jueves 09 / Setiembre

## Directores de la Intendencia se reunieron con dirigentes del Partido Colorado.



El encuentro se realizó en el Centro Socio Cultural, participando, por la comuna, Adrián Stagi, Director General de Ambiente y el Dr. Pablo Franco, Director de Higiene.

Los jefes municipales recibieron información relacionada con un programa de castraciones que viene apoyando el Club de Leones y un Médico Veterinario de Paysandú.

En el encuentro se compartieron experiencias, se habló de la puesta en marcha del Plan Departamental de Castraciones y de cómo se va a desarrollar el mismo. Stagi evaluó como muy positivo el intercambio.

Se aunarán esfuerzos para efectivizar el plan departamental, que tiene marcadas 5.400 castraciones para todo el período.

Hay un grupo que se ha denominado INBA Departamental, integrado, entre otros, por Zoonosis, Intendencia de Río Negro, Policía Rural, Sanidad Animal y Departamental de Salud, donde se coordinan y se analizan las situaciones que se vienen generando.

El INBA tiene establecida su normativa y una vez se implemente, se tendrán herramientas para trabajar en ese tema a nivel de territorio.

Sera una propuesta de un proyecto específico para atender la problemática de animales sueltos con las sanciones correspondientes para quienes no cumplan con la reglamentación.

La Intendencia está en contacto con Gastón Cossia Director Ejecutivo del Instituto Nacional de Bienestar Animal (INBA), para concretar la firma del acuerdo.

### Tipificación de la miel.

Por otra parte el Director Adrián Stagi, informó que otros temas interesantes que estuvieron sobre la mesa fueron, el trabajo que se realiza en la tipificación de mieles, los productos que pueden encontrarse en el departamento; la carne certificada y el secuestro de carbono.



UNIDAD DE COMUNICACIONES

# BOLETÍN DE PRENSA



Young



Jueves 09 / Setiembre

Muy buena concurrencia a los talleres de RITMO LATINO de la Intendencia.



Los días y horarios son los siguientes:

- Lunes de 08:00 a 09:00, de 18:30 a 19:30 y de 19:30 a 20:30
- Martes de 19:00 a 20:00 y de 20:00 a 21:00
- Miércoles de 08:00 a 09:00, de 19:00 a 20:00 y de 20:00 a 21:00.
- Jueves de 18:00 a 19:00 y de 19:00 a 20:00
- Viernes de 08:00 a 09:00.

Estos talleres se realizan en Plaza de Deportes.

Los interesados en inscribirse y participar de esta actividad, pueden comunicarse con por el Cel. 098 221 923.



Young



Jueves 09 / Setiembre

Sábado 11 de setiembre Torneo Regional Norte de Tenis de Mesa.

**TENIS DE MESA**  
Torneo Regional Norte

Inscripción \$150

**Categorías:**  
> Sub 15  
> Sub 21  
> Mas 40  
> Damas  
> Única  
> Doble

**Contacto:**  
098438185  
T.M.Y Tenis de mesa  
Young(Leandro Sellanes)

**SABADO 11/09**  
Inicia: 10:00Hs

**Club social y Deportivo de Young**  
(19 de Abril entre Joaquín Suarez y Florida)

Organiza:

Auspicia:

El certamen se realizará en instalaciones de Club Social y Deportivo de Young (19 de Abril, entre Joaquín Suarez y Florida).

Comienza a la hora 10:00.

Es organizado por la Federación Uruguaya de Tenis de Mesa (Región Norte) y cuenta con el apoyo de la Intendencia de Río Negro y Municipio de Young.

Se disputará en las siguientes categorías:

- Sub 15
- Sub 21
- Mas 40
- Damas
- Únicas
- Doble.

Inscripción \$ 150.

Contacto 098 438 185. T.M.Y. Tenis de mesa Young (Leandro Sellanes).



UNIDAD DE COMUNICACIONES

# BOLETÍN DE PRENSA



Nuevo Berlín



Jueves 09 / Setiembre

En total 11360 viandas se entregaron en Nuevo Berlín.



Se inició la tarea de la Olla Solidaria el viernes 30 de abril de 2021, realizándose los días viernes, sábados y domingos hasta el mes de julio, donde se comenzó la entrega los sábados y domingos hasta el último fin de semana del mes de agosto.

En total se contabilizan 40 jornadas de cocina, para el reparto de un total de 284 viandas por noche para unas 70 familias, sumando 11360 viandas.

Además, los fines de semana que no se cocinaba, se realizó la entrega a domicilio de una canasta por familia, superando las 500 en total.

**Algorta****Jueves 09 / Setiembre**

El Departamento de Descentralización realizó gestiones para dotar con mejores herramientas al equipo de trabajo de Algorta.



De esta manera se hicieron de una motobomba, la que fue adquirida recientemente para atender emergencias, tanto climáticas, como incendios que se pudieran producir en la zona.

La misma, se suma a la donación realizada por el CECOED de un tanque de plástico de 2000 litros, para el transporte de agua. Con este equipamiento, se pudo responder en tiempo y forma a una solicitud por parte de Bomberos de la Unidad de Young, ante el incendio de proporciones importantes, que se generó en campos de "Caja Notarial", ubicado a unos 7 kilómetros de la localidad.

Concurrieron al lugar para brindar apoyo en camión municipal, los funcionarios de la comuna, junto al Secretario de la Comisión Especial de Algorta, Gabriel Beloqui.

Se destaca la tarea de respaldo que hace el personal de la Intendencia, a las empresas forestales, productores y vecinos aledaños, en situaciones adversas de similares características.



UNIDAD DE COMUNICACIONES

# BOLETÍN DE PRENSA



San Javier



Jueves 09 / Setiembre

La Directora del Departamento de Obras y Vialidad recorrió trabajos en la localidad.



La Ing. Silvana Mazza, llegó a la colonia rusa acompañada por la Sra. Iris Rozada, certificadora del Fondo de Desarrollo del Interior (FDI) e Isaías Ruiz.

En principio se realizó una reunión con el Alcalde Washington Laco, para charlar sobre las intervenciones que se vienen realizando en las calles que se hará bituminización.

Posteriormente, junto al Capataz Daniel Dombronsky, se recorrieron las tareas iniciadas y aprovechando las precipitaciones dadas en las últimas horas, se pudo observar también, las obras complementarias que se van a encarar en desagües pluviales.